BOMBOS Y PALOS

Semanario Popular--Independiente

Director Responsable: ERNESTO A. MORALES. Gerente y Propietario: __ALO. RAMIREZ ASTIER.

No acepta colaboración anónima,

Teléfono 1315. - Imp. EL HERALDO. - Apartado 291.



Nuestra imparcialidad que tratan de poner en duda elgunos sofistas, no nos priva de emitir concepto sobre aquellas cuestiones de interés público y de lanzar nue tras sinceras apreciaciones sobre los asuntos del país. Es nuestra imparcialidad resultante de un criterio sereno, de una aplicación sana de la equidad, de un estudio detenido, de una madura reflexión, a la que llegamos después de un laborioso pproceso, y nunca ofuscamiento ni deliberado propósito de intervenir en calidad de juez y parte. Nos referimos a las voces aisladas y discordantes que se han dejado oir en algunos órganos de la prensa amarilla y mercenaria, tildándonos de partidarios de determinada fracción política, sólo porque combatimos una Candidatura espuria que, como la de don Florencio Hermodio Arosemena, compromete el porvenir de la República y echa por tierra las justas aspiraciones del liberalismo. Para objetar una cosa no es necesario estar interesado neral Obregón, otra de las co- tados; eso es todo. en ella y simplemente es una función de los fenómenos que nos rodean. Instintivamente el individuo se siente atraído a su pro- Revolución Mexicana. Mañana pia conservación y rechaza por consecuencia los estímulos nega- le veremos manifestar este albo- profesora en la normal que exitivos que le privan de obtenerla. Sociológicamente este principio rozo a nuestro colega, más o mo- ge a sus discípulos que deben se aplica a las sociedades y al E tado mismo. Las grandes ma- nos disimulado en esta forma: llevar un libro cualquiera; pero sas vivientes se sienten impulsadas hacia lo que les satisfact y "Ha sido vilmente asesinado por éste debe ser comprado en la lipor ley natural biológica irreductible, por ser parte del polino- la espalda el valiente general brería de...... su librero! mio de las multitudes, se reparan espontáneamente de todo aque- Alvaro Obregón, cuando se pre- Esto es el colmo. llo que obstaculice su desenvolvimiento hacia el bienestar común paraba para tomar las riendas con sus atractivos y sus diversas modalidades.

De allí que nosotros seamos imparciales también al exponer pensaba continuar la obra de Ca un hueco en el pavimento del los motivos de la inconveniencia de la Candidatura de Aroremena y honrados con nuestra propia psicología. Hoy se vive dentro de las últimas palpitaciones de la ciencia y ni las más infinite imales vibraciones dejan de registrarse. Lo mismo sucede con la sociedad en que vivimos y para corroborar nuestro aserto, podemos afirmar sin temor a equivocarno, que el país entero, instintivamente rechazó desde un principio la postulición de aquél célebre contratista, por considerarla inconveniente, negativa, pésima, desastrosa a sus intereses. Además de que era un factor improvisado, venía envuelto en los tntáculos de la mayor combinación bursátil que se ha realizado hasta la fecha con el crédito de este país. Su ingerencia en las operaciones del contrato de Puerto Armuelles, era de por sí un peligro para este pobre pueblo, nrruinado por los compromisos pecuniarios de don Rodolfo Chiari y deesoso para siempre de eliminar éste género de transacciones en que los perjuicios les sufre el país y por razón directa los contribuyentes acribillados de impuestos en un verdadero suplicio de Tántalo.

Nos importa con los conceptos ajenos y sólo titificamos nuestra imparcialidad periodística. Como sabemos que la mayoría de la República rechaza como candidato al señor Arosemena, hariamos labor suicida, como la hace la prensa asalariada y mercenaria, aconsejando al pueblo, a la masa Sufragante de este país, llevar al Poder a un personaje, que es parte integrante de la camarilla de pulpos insaciables de la República.

BOTICA FRANCESA

VICENTE DELGADO M.

Colón.—Ave. del Frente.

Este establecimiento es miembro de la Asociación Farmacéutica de la ciudad de Colón, y por lo tanto se vende a un solo precio.

Existencia fresca de medicinas de patentes europeas y norteamericanas. Perfumería de las mejores marcas mundiales.

Servicio garantizado de preparaciones de recetas al cuidado de farmacéutico aprobado por la Junta Nacional de Farmacia.

GABINETE OPTICO DE FABREC

Avenida Central número 84. Especialidad en exámenes de la vista y confección de lentes.

LEY 59 DE 1926.

(DE 8 DE DICIEMBRE)

Art. 16 .- Toda persona podrá emitir libremente su pensamiento, de palabra, por escrito, por la imprenta o por cualquiera otro medio, sin sujeción a censura previa.

Art. 22 .- No habra ideas punibles, sean religiosas, filosóficas, políticas, cientificas o de cualquiera otra indole y, de consiguiente, no se podrá perseguir propaganda alguna de ideas expuestas sobre estos

PERMANENTE:

El Director es responsable de los artículos y sueltos que aparezcan sin firma en este periódico; pero de aquellos que la lleven o en su lugar ostenten un scudónimo cualquiera, responderán, como es ló-

Cuando un escrito de los que llevan seudónimo se considerare lesivo a la dignidad personal de alguien y el ofendido descare obtener el verdadero nombre del autor, deberá en este caso llenar la tramitación legal, pues, a nosotros, como prefesionales, nos está vedado revelarlo en otras condiciones.

LA DIRECCION.



Si no es cierto que "El Pueblo", órgano que, dicho sea sin credo profesan? Son porristas alardes, odia ferozmente al Pre- o son republicanos? Son ambas sidente Calles, está muy conten- cosas, o ninguna de las dos?.... to con la trágica muerte del ge-Son porristas, y quieren ser dipu lumnas sobre que descansaba la dtl poder en su país. Obregón lles, que es su obra, pero la muer parque de Santa Ana, frente te le sorprendió cuando menos se a la Frutería de Ipsilantis Herlo esperaba. Nosotros, aun cuan manos, que pone en peligro las do no nos alegramos por esta narices de los que frecuentan muerte, sí vemos en élla el justo ese parque de la democracia y castigo del Altísimo, que si bien de las masacres tarda no por eso olvida. Ojalá haya tenido tiempo de arrepentir se y salvar su alma de las lla- de tener un juicio criminal penmas del infierno, y rogamos a diente en nuestros tribunales, no Dios para que no le pase lo mis- anda por allí manejando el carro mo al incrédulo Presidente Ca- número 3182. lles".

que, postulados candidatos a di- lles y plazas que la intervención lo han sido por el ya "famoso" Qué dice de esto el Capitán-Je-Partido Republicano".

Qué son estos individuos? cuál

Si no es verdad que hay una

Si no es un hecho que existe

Si el doctor Vernacci, a pesar

Y por último, me la dejo arran Si no es una situación dificil car si no es verdad de a folio la en que están los individuos que los porristas dicen por caputados por el Porrismo también vendrá..... o la hacen venir. fe de "los pipones"?

LAS MARAVILLAS DEL SIGLO

ELIXIR TROPICAL

Antipalúdico Reconstituyente. POMADA MERBORICTIOL Para las enfermedades de la piel. INYECCION RAYO PARA LA GONORREA NO HAY NADA MEJOR

DE VENTA EN BOTICAS.

LA TAHONA

DULCERIA.—HELADERIA Y PANADERIA Y REFRESQUERIA.—TE, CAFE Y CHOCOLATE

Servicio desde las 5 a. m., hasta las 12 p. m.

LLAME AL TELEFONO No. 909.

..... Avenida Central número 55.

CASTILLERO R.